

Fecha: 29-06-2025

Medio: El Mercurio de Valparaíso

El Mercurio de Valparaíso - Edición Especial II

Tipo: Columnas de Opinión

Título: COLUMNAS DE OPINIÓN: Everton es Viña Viña es Everton

Pág.: 3 Cm2: 338,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000

■ No Definida

## Everton es Viña y Viña es Everton



CRISTIAN CASTRO B. PRESIDENTE CORPORATIVO EVERTON DE VIÑA DEL MAR

verton de Viña del Mar es una institución que tiene la sana costumbre de romper la historia. Lo hizo en el Campeonato de 1950 al convertirse en el Primer Campeón de Provincia. Lo consiguió también en 2009, cuando se alzó como el primer equipo chileno en ganar como visita en Argentina jugando Copa Libertadores, luego de vencer 2-1 a Lanús en el Jorge Luis Hirschi de Buenos Aires, Así quedaron atrás 49 años de frustraciones en pastos trasandinos y se abrió la puerta para que otros clubes criollos también obtuvieran victorias allende Los Andes.

Pero reescribir la historia no es fruto de la casualidad ni de la buena suerte, sino resultado de una exigente planificación, tener una mirada de futuro y gracias al trabajo duro y mancomunado de muchos involucrados.

Hace casi dos años, cuando Pedro Cedillo Martínez y Grupo Pachucha crearon la Presidencia Corporativa de Everton de Viña del Mar me sentí muy honrado y a la vez muy comprometido con la labor que se me designaba: ser el encargado de llevar las relaciones institucionales del club, especialmente con los numerosos y diversos organismos de nuestra ciudad.

Desde entonces se ha trabajado incansablemente, en forma prolija y sin grandes aspavientos, para estrechar los lazos que nos unen eternamente con Viña del Mar y su gente.

Así, por ejemplo, hemos desarrollado decenas de clínicas deportivas, donde cientos de niños de la ciudad han vivido iornadas inolvidables en nuestro centro de entrenamiento; distintas escuelas de niños han jugado en el entretiempo de nuestros partidos como local; apoyamos el tradicional torneo escolar organizado por Carabineros; y desarrollamos en conjunto con la Universidad de Las Americas Sede Viña del Mar un programa de capacitación De igual manera, hemos establecido una relación cercana y colaborativa con todas las autoridades de la región, pues entendemos que somos un actor social relevante y positivo en la comunidad viñamarina. No en vano, en nuestro 115º Aniversario fuimos nombrados Patrimonio Inmaterial de la Ciudad y debemos

toniana: con los niños en las escuelas, con los adultos en el programa Formador de Formadores y con las mujeres creando nuevos espacios para el fútbol femenino.

Nos encanta lo que hacemos y siempre estamos buscando nuevas formas de vincularnos con la comunidad más allá de lo es-

"Hemos establecido una relación cercana y colaborativa con todas las autoridades de la región, pues entendemos que somos un actor social relevante y positivo en la comunidad viñamarina. No en vano, en nuestro 115º Aniversario fuimos nombrados Patrimonio Inmaterial de la Ciudad y debemos hacer honor a ese reconocimiento".

gratuito para técnicos y dirigentes de fútbol amateur, donde se les entrega innovadoras herramientas para su hermosa labor como formadores. hacer honor a ese reconocimiento.

Como institución vinculada con su ciudad, hemos trabajado por el desarrollo integral de la familia evertrictamente deportivo. Por eso, ya estamos trabajando en nuevos planes para demostrar, una vez más, que Everton es Viña y Viña es Everton. ◆

